

[Detail Actualité](#)

28 juillet 2014 - 12 : 21



21/03/2012

Le tramway au centre-ville de Brest les 22 et 23 mars : prudence requise

Cadre de vie / Déplacements

Le jeudi 22 mars à 16h, le tramway franchira pour la première fois la Penfeld via le nouveau pont de Recouvrance en mode électrique. Les essais de roulage vont ensuite débuter rues de Siam et Jaurès. Pour les piétons, la prudence est requise car le tramway est silencieux.

Deux rames avaient bien franchi le pont de Recouvrance et rejoint la rue de Siam et la place de la Liberté en décembre dernier... mais en mode tracté.

Cette semaine, pour la première fois, des rames vont circuler en mode tramway, c'est-à-dire alimentées par la LAC (ligne aérienne de contact) depuis le dépôt de Montbarey jusqu'au stade de Menez-Paul, en passant par le pont de Recouvrance, les rues de Siam et de Jaurès et la place de Strasbourg. Soit 9 kilomètres sur les 14,5 de la ligne.

C'est le jeudi 22 mars, vers 16 h, que le tramway va franchir pour la première fois la Penfeld et le pont de Recouvrance dans sa nouvelle configuration. Place ensuite aux essais de roulage, dans les deux sens, rues de Siam et Jaurès.

Pour les piétons et pour les automobilistes, la plus grande des prudences est requise car le tramway est silencieux et prioritaire.

Découvrez les messages de sécurité du tramway : <http://securite.lettram-brest.fr/videos>

